

Wichtige Informationen des Sportausschuß

Sehr geehrte Vereinsverantwortliche,

die folgende E-Mail wurde aus Sicht des Sportausschusses und des Vorstandes der Baden-Württembergischen E-Dartliga leider notwendig. Wir bitten, die hierin enthaltenen Informationen dringend mit allen Kapitänen der einzelnen Mannschaften, sowie den einzelnen Spielern im aktiven Spielbetrieb zu besprechen.

In letzter Zeit häufen sich Fälle und Rückmeldungen an den Sportausschuss zu unsportlichem Verhalten sowie ganz speziell zu bewussten Nicht-Antritten zu Ligaspielen. Hier möchten wir klar zum Ausdruck bringen, dass die Liga als solches den kompetitiven Wettbewerb unterstützt und bewusst auch fördert. Würden wir dies nicht tun, könnten wir die Ligaorganisation per sofort einstellen. Ein solcher Wettbewerb bedingt auch, dass es immer bessere Spieler im Ligabetrieb geben wird, auf die man treffen kann. Ebenso verstehen wir uns als Liga für Baden-Württemberg (dies tragen wir auch so im Namen) und sind hierdurch nicht eingeschränkt auf den Enzkreis.

Ein nicht antreten zu einem Ligaspiel wird im Rahmen der Sportordnung bestraft - dies bisher mit 80 Euro pro Nichtantritt gegen den nicht angetretenen Verein / Mannschaft. Ebenso werden Beleidigungen anderer Spieler sowie sonstige Unsportlichkeiten entsprechend sanktioniert. Da Nichtantritte in letzter Zeit gerne als Option gesehen werden, die im Rahmen des Ligabetriebes als reguläre Wahlmöglichkeit einer Mannschaft zur Verfügung stehen, müssen wir hier - mit unserem tiefen bedauern - reagieren.

Ab sofort wird jeder Nichtantritt einer Mannschaft individuell vor dem Sportausschuss behandelt und sanktioniert. Die o.g. bisherige Strafe verstehen wir hierbei lediglich als Mindeststrafe, die wir jeweils Fallbezogen weiter erhöhen werden. In aller Deutlichkeit: Wir werde sowohl die monetäre Strafe als auch ggf. weitere Maßnahmen fallbezogen deutlich erhöhen bzw. verschärfen. Dies wird erforderlich, da 80 Euro wohl als annehmbarer Geldbetrag gesehen werden. Für die nächste Saison werden wie die Strafe in diesem Punkt nochmals überdenken und entsprechend im Standard erhöhen oder anpassen.

Des weiteren werden wir Beleidigungen oder anderweitige Unsportlichkeiten ab sofort härter Bestrafen sofern der Sportausschuss - egal auf welchem Wege - hiervon Kenntnis erlangt.

Bei Fragen hierzu stehe ich euch gerne zur Verfügung.

Viele Grüße

Benjamin Dauth

Vorsitzender des Sportausschusses